

Polsek Tukdana dan Babinsa Koramil 1606 Tingkatkan Sinergitas dengan Sambang dan Silaturahmi ke Desa Karanggetas

Indramayu - INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 28, 2023 - 12:23



Polsek Tukdana dan Babinsa Koramil 1606 Tingkatkan Sinergitas dengan Sambang dan Silaturahmi ke Desa Karanggetas

Indramayu,- Sinergitas antara Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana, Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Kunaedi, dan Babinsa Koramil 1606 Tukdana terus ditingkatkan dengan melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke masyarakat Desa Karanggetas, Kecamatan Bangodua, Kabupaten Indramayu.

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi kepada awak media, Jumat (28/07/2023).

Dalam kegiatan sambang silaturahmi ini, kata Kapolsek, keduanya berkolaborasi untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat setempat.

Adapun pesan Kamtibmas yang disampaikan antara lain mengajak kepada masyarakat untuk menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan tempat tinggalnya.

“Dengan saling menjaga dan bekerjasama, diharapkan wilayah tersebut tetap aman dan nyaman untuk seluruh warganya,” terang AKP Iwa Mashadi.

Selin itu, keduanya juga mengingatkan agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang dan belum tentu kebenarannya, terutama berita hoaks.

“Masyarakat diharapkan bijaksana dalam menyikapi informasi yang beredar dan selalu melakukan pengecekan kebenaran berita sebelum menyebarkannya,” tambah Kapolsek.

Tidak sampai disitu, keduanya juga mengimbau masyarakat agar tidak main hakim sendiri dalam menyelesaikan permasalahan.

Dalam menghadapi masalah atau konflik, diharapkan untuk mempercayakan pada proses hukum yang berlaku dan melibatkan aparat hukum yang berwenang.

Apabila masyarakat menemui kejadian atau memiliki informasi sekecil apapun yang berpotensi mengganggu Kamtibmas, diharapkan segera memberitahukan hal tersebut kepada Polsek Tukdana, terutama melalui Bhabinkamtibmas.

Dengan adanya laporan dari masyarakat, kepolisian dapat segera merespon dan mengambil langkah-langkah yang tepat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Lanjut AKP Iwa Mashadi menyampaikan bahwa kegiatan sambang silaturahmi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Tukdana untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat sinergi antara kepolisian dan TNI dalam menjaga Kamtibmas.

“Dengan adanya kerjasama yang baik dan komunikasi yang terbuka, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan kondusif, bagi seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Tukdana,” Pungkasnya.